



VNA Health Care

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

12 de enero de 2026

CONTACTO

Jane Mather-Glass

jane@cstrategies.com

VNA Health Care se asocia con Endeavor Health para ampliar el acceso a la atención primaria en Aurora

La inversión de Endeavor Health apoyará la expansión de uno de los centros de salud con mayor actividad de VNA, aumentando el acceso a atención primaria centrada en la familia

Aurora, IL – VNA Health Care, el Centro de Salud Comunitario más grande de los suburbios de Chicago, anunció hoy que ha sido seleccionado como beneficiario del Premio Capacity Builder 2026 del Fondo de Inversión Comunitaria de Endeavor Health, por un monto de \$750,000. A través de esta alianza, VNA Health Care ampliará uno de sus centros de salud con mayor actividad en Aurora, aumentando el acceso a atención primaria integral y servicios de apoyo para las familias de la comunidad.

La inversión de Endeavor Health apoyará la expansión [del centro de salud de VNA en Indian Avenue](#), que ofrece atención primaria integral, incluyendo atención de salud materno-infantil y medicina familiar, lo que permitirá a VNA atender a más pacientes y satisfacer la creciente demanda de atención en Aurora. La ampliación agregará 12 consultorios, un laboratorio y 38 espacios de estacionamiento para responder a la demanda y crear un espacio acogedor para servicios integrados destinados a toda la familia. Las renovaciones refuerzan el compromiso de VNA de reducir las barreras de acceso a la atención y ofrecer servicios de salud de alta calidad y con compasión, cerca del hogar.

“VNA Health Care ha considerado a Aurora su hogar por más de un siglo, y esta inversión nos permite fortalecer ese compromiso al ampliar el acceso a la atención para las familias que dependen de nosotros todos los días”, dijo Linnea Windel, presidenta y directora ejecutiva de VNA Health Care. “Agradecemos a Endeavor Health por reconocer el papel fundamental que desempeñan los centros de salud comunitarios en el fortalecimiento de los resultados de salud. Esta alianza ayudará a garantizar que más padres, niños y familias puedan recibir la atención que necesitan en un entorno acogedor e integrado, independientemente de su estatus de seguro o capacidad de pago”.

Endeavor Health seleccionó a VNA Health Care como uno de nueve nuevos beneficiarios del Premio Capacity Builder y como uno de los 42 socios totales del Fondo de Inversión Comunitaria en el área metropolitana de Chicago que trabajan para abordar necesidades urgentes de salud comunitaria, incluyendo el acceso a la atención médica, la inseguridad alimentaria y de vivienda, la salud conductual y las vías hacia carreras en el sector de la salud.

“A través de nuestro Fondo de Inversión Comunitaria, nos enorgullece asociarnos con organizaciones de confianza como VNA Health Care, que están profundamente arraigadas en sus comunidades”, dijo Kristen Murtos, directora de Innovación y Transformación de Endeavor Health. “Al invertir en la ampliación de la

capacidad del centro de salud de VNA en Indian Avenue, estamos ayudando a eliminar barreras a la atención y apoyando un modelo que reúne servicios integrales y centrados en la familia bajo un mismo techo".

El centro de salud ampliado permitirá a VNA aumentar el número de pacientes atendidos, al mismo tiempo que integra la atención clínica con servicios de apoyo, como asistencia nutricional y espacios diseñados para familias. Este enfoque refleja el compromiso histórico de VNA con una atención innovadora y centrada en la comunidad, que atiende a los pacientes donde se encuentran y promueve mejores resultados de salud para toda la familia.

###

Acerca de VNA Health Care

VNA Health Care es el Centro de Salud Comunitario más grande (también conocido como Centro de Salud Calificado Federalmente) en los suburbios de Chicago. VNA ofrece atención primaria integral, atención domiciliaria y programas de salud y bienestar a casi 90,000 pacientes anualmente, y ha atendido a personas independientemente de su estatus de seguro o capacidad de pago durante más de 100 años. VNA se esfuerza por mejorar el nivel de salud para todos mediante atención de alta calidad, accesible y compasiva, brindada en centros de salud de VNA, entornos comunitarios y en los hogares de los pacientes. VNA cuenta con 15 centros de salud ubicados en Aurora, Bensenville, Bolingbrook, Carol Stream, Elgin, Joliet, Romeoville, Villa Park y Wheaton. Para obtener más información, visite www.vnahealth.com.

Acerca de Endeavor Health

Endeavor HealthSM es un sistema de salud integrado con sede en el área metropolitana de Chicago, impulsado por su misión de ayudar a todas las personas de las comunidades a las que sirve a estar en su mejor estado de salud. Como el tercer sistema de salud más grande de Illinois y el tercer grupo médico más grande, Endeavor Health atiende a más de 4.1 millones de residentes en siete condados del noreste de Illinois. Con más de 28,300 miembros del equipo y más de 1,900 médicos empleados, Endeavor Health ofrece atención personalizada de clase mundial en más de 300 ubicaciones ambulatorias y nueve hospitales. Para obtener más información, visite www.endeavorhealth.org.